

INTRODUCTION

La Malaisie est une fédération de 11 États de la péninsule de Malaisie et de deux États de la Malaisie orientale, Sabah et Sarawak, dans l'île de Bornéo. La Malaisie péninsulaire a acquis son indépendance de la Grande-Bretagne en 1957 et a constitué, avec Singapour, Sabah et Sarawak, la Fédération de Malaisie en 1963. En 1965, Singapour a quitté la Fédération pour devenir une république indépendante.

système parlementaire de type britannique et un premier ministre fédéral qui gouverne avec le consentement de la majorité des membres élus de la Chambre des représentants.

Depuis son indépendance, la Malaisie est dirigée par une coalition multiraciale, appelée aujourd'hui le *Barisan Nasional* (Front national). Le membre le plus influent de cette coalition est l'*Organisation unifiée*



La Malaisie a une population de 18,6 millions d'habitants, répartis en quatre grands groupes ethniques : les Malais (61 %), les Chinois (30 %), les Indiens (7 %) et les aborigènes (2 %), lesquels vivent principalement en Malaisie orientale. Elle est une monarchie constitutionnelle, avec un

malaise (UMNO). L'actuel Premier ministre, le Dr. Mahathir Mohamad, occupe sa fonction depuis 1981. La coalition qu'il dirige vient d'être réélue par une grande majorité aux élections d'avril 1995.